



La jirafa piltrafa
se va de viaje

Programa inclusivo para el desarrollo del pensamiento lógico-matemático. Primer ciclo de E. Infantil (2-3 años).

Anexo 92. La jirafa piltrafa se va de viaje.

Elaborado por componentes del EOEP Específico DEA, TEL y TDAH.

Versión 1 - Fecha de publicación - Mayo 2025



Erase una ves una jirafa que se llamaba Piltrafa.
La jirafa Piltrafa estaba haciendo las maletas porque se va
de viaje. Le habían dicho que había un lugar donde las
ramas de los árboles eran especialmente sabrosas.



Una vez hechas las maletas la jirafa emprendió su viaje y trotando, trotando, llegó a un lugar donde el camino se interrumpía y tuvo que pegar un gran salto para llegar al otro lado.



Al llegar al otro lado, vio que todo era enorme, las montañas, los árboles. Incluso la hierba era más alta que ella.

La jirafa piltrafa estaba muy asustada.



Entonces, vio unas hormigas gigantes y les preguntó:

— ¿Por qué aquí es todo tan grande? ¿Por qué vosotras sois más grandes que yo?

— Porque estás en la tierra del Rey Colosal donde todo es enorme, respondieron las hormigas.



- Pero, entonces, yo aquí no podré vivir. Ni siquiera podré comer porque no llego a las ramas de los árboles. Dijo la jirafa piltrafa muy preocupada.

— Pues para salir de este reino debes seguir hasta el final del camino y saltar al otro lado, le respondieron las hormigas.



Así, la jirafa comenzó a caminar y llegó a otro lugar donde el camino se interrumpía. De nuevo, Piltrafa pegó un gran salto para llegar al otro lado.



Al llegar al otro lado vio que todo era muy muy pequeño. De esta forma, ahora ella era muy muy grande, tanto que llegaba a tocar las nubes con su nariz.



Ahora la jirafa Piltrafa era tan, tan grande que, con solo dar unos poquitos pasos, era capaz de llegar muy lejos.
Y así, se encontró con dos diminutos elefantes.





- ¡Hola pequeños elefantes!, Les saludó la jirafa Piltrafa. -¿Por qué aquí es todo tan pequeño?
- Porque estás en la tierra del Rey Minúsculo, donde todo es diminuto. Contestaron los elefantes.





- Pues necesito salir de este reino porque, si aquí todo es tan pequeño, no podré encontrar amigos de mi tamaño. Dijo la jirafa.
- Sigue andando recto y cuando llegues al final del camino, salta de nuevo, respondieron los elefantes.



Otra vez llegó la Jirafa Piltrafa al lugar donde el camino se interrumpía y decidida a salir de las tierras del Rey Minúsculo, pegó un gran salto.



Una vez que estuvo al otro lado,
Piltrafa comprobó que las cosas
eran del tamaño que les
correspondía y pudo respirar
aliviada.



En ese viaje la jirafa Piltrafa había aprendido que las cosas podía ser grandes y pequeñas y que eso dependía de con qué se comparasen.



Y colorín, colorado, este
cuento se ha acabado... Y
colorín, colorete, por la
chimenea sale un cohete.